



DIY Raih Standar Laporan Keuangan Tertinggi

YOGYA, TRIBUN - Rapat Kerja Pengendalian Pembangunan Daerah Triwulan III di Hotel Grand Inna Malioboro, Kamis (19/10/2017). Dalam kesempatan ini, penghargaan diberikan kepada pemerintah daerah DIY dan Kabupaten dan Kota.

Pemberian penghargaan diberikan kepada Pemda DIY, Pemkot Yogyakarta, Pemkab Sleman, Pemkab Bantul, Pemkab Kulonprogo dan Pemkab Gunungkidul. Penghargaan diberikan atas capaian standar tertinggi dari BPK untuk laporan keuangan daerah di tahun lalu.

"Kita semua patut berbangga standar capaian tertinggi beberapa tahun berturut-turut oleh seluruh pemerintah daerah se-Daerah Istimewa Yogyakarta," kata Wakil Gubernur DIY, Sri Paduka Paku Alam X dalam acara tersebut.

Dibacakan oleh Wagub, Pemda DIY dalam hal ini mendapatkan capaian tertinggi dalam kurun waktu tujuh kali berturut-turut, sementara Kota Yogyakarta mendapatkan delapan kali berturut-turut dan Kabupaten Sleman enam kali berturut-turut.

Sementara untuk Kabupaten Bantul lima

kali berturut-turut, Kabupaten Kulonprogo empat kali berturut-turut dan Kabupaten Gunungkidul dua kali berturut-turut. Lebih lanjut menurut Wagub, capaian itu lebih membahagakan karena diraih saat masa transisi karena ada perubahan akuntansi pada 2015.

Sementara itu dalam kesempatan yang sama juga diberikan penghargaan kepada pengguna anggaran (PA) dan kuasa pengguna anggaran (KPA) di lingkungan Pemda DIY. Terkait dengan capaian kinerja pada triwulan III 2017. Adapun menurut Wagub dari semua PA dan KPA tidak ada yang mendapat raport merah.

PA tertinggi adalah Badan Kesatuan Bangsa dan Politik, sementara PA tertendah adalah Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga. Sedangkan untuk KPA dengan capaian tertinggi adalah Balai Pengembangan Teknologi Perikanan Budidaya, sedangkan yang terendah adalah museum Sonobudoyo.

Wagub mengatakan masih ada kesempatan memperbaiki kinerja di triwulan keempat dan memperbesar aspek kualitatif. Adapun penghargaan diserahkan oleh Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X. (dnh)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005